

La majorité des Argentins rejettent la gestion de Macri



Buenos Aires, 28 juin, (RHC).- 8 sur 10 personnes en Argentine, rejettent la gestion du président Mauricio Macri 6 mois à peine après son arrivée au pouvoir.

Un sondage du Centre d'études d'opinion Poligarquía Consultores qui a réalisé une enquête pour le journal La Nación Argentina a révélé que la côte de popularité de Macri a baissé de 26 % parmi les personnes les plus vulnérables à ses décisions et mesures.

Dans la province de Buenos Aires, que Macri a gouverné durant les 8 dernières années, 60% de la population appuie le gouvernement, ce qui équivaut à une chute de 16 %.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/98392-la-majorite-des-argentins-rejettent-la-gestion-de-macri>



Radio Habana Cuba